

RVE
REVISTA VENEZOLANA DE ENFERMERÍA
Editorial

Dra. Maribel Osorio

Editora RVE

Profesor Titular. Facultad de Medicina UCV. Escuela de Enfermería

Jefa de la Cátedra de Enfermería en Salud Ocupacional

Directora del Postgrado de Enfermería Oncológica.

[email:maribeloosorio@yahoo.com/](mailto:maribeloosorio@yahoo.com/) maribel.osorio@ucv.ve/

¡Estimados lectores de la Revista Venezolana de Enfermería!

Con renovado entusiasmo, les presentamos el primer número del año 2023, una edición que reafirma nuestro compromiso con la difusión del conocimiento y el fortalecimiento de la investigación en el campo de la enfermería.

En esta ocasión, nos complace ofrecerles dos artículos que resaltan la labor fundamental de la enfermería en el cuidado pediátrico y la educación para la salud. El primero, "Propuesta de una estrategia educativa para la prevención del uso de plantas medicinales como remedios caseros en niños menores de 5 años", aborda una problemática de gran relevancia, proponiendo una estrategia educativa para prevenir el uso inadecuado de plantas medicinales que se usan de forma inadecuada y pueden ocasionar efectos adversos en los niños, otro artículo de interés para los profesionales de enfermería es "Programa de orientación sobre las técnicas de presoterapia y cuidados post quemaduras de espesor parcial profundas, dirigido a padres y representantes de

de niños (as) en el servicio de Cirugía Plástica”, El cuidado del paciente pediátrico quemado constituye un desafío para todo el equipo multidisciplinario de salud debido a la complejidad de tratamientos, a la evolución y al impacto sobre el paciente y su familia . este estudio considera un eslabón fundamental para proporcionar atención continua como son los padres o cuidadores principales del paciente para proporcionar en pro de lograr un óptimo proceso de cicatrización en la piel afectada del infante. Ambos artículos son un testimonio del interés de la enfermería por ofrecer un cuidado de calidad a los niños, así como de la importancia de empoderar a padres y representantes a través de la educación para la salud.

La investigación y la publicación son pilares insustituibles para el desarrollo de la enfermería. Al generar y compartir nuevos conocimientos, construimos un cuerpo de evidencia sólido que sustenta nuestra práctica profesional. La investigación nos permite cuestionar, innovar y mejorar continuamente la forma en que cuidamos a nuestros pacientes. La publicación, por su parte, nos brinda la oportunidad de difundir nuestros hallazgos, intercambiar ideas y colaborar con colegas de todo el mundo.

En este sentido, la Revista Venezolana de Enfermería es un espacio importante para la difusión del conocimiento y el fomento de la investigación en nuestra disciplina. Invitamos a todos los docentes, investigadores y estudiantes de enfermería a enviar sus trabajos a nuestra revista. Estamos comprometidos con la publicación de artículos científicos originales, de revisión, ensayos y caso clínicos, orientados bajo estándares y criterios éticos, con calidad científica y editorial. En la recepción, evaluación y aceptación de los artículos presentados por la comunidad de investigadores y profesionales, que contribuyan al avance de la enfermería en Venezuela y en el mundo.

Al publicar sus investigaciones, ustedes contribuyen a: fortalecer el cuerpo de conocimiento de la enfermería, mejorar la calidad del cuidado profesional, promover la innovación y la excelencia en la práctica clínica, inspirar a la futura generación de enfermeros que se encuentran en formación y desde la academia se fortalece el ímpetu por la investigación, dar visibilidad a la enfermería venezolana en el ámbito internacional.

Extendemos un reconocimiento y agradecimiento especial a los autores, revisores y miembros del Comité Editorial por su valiosa contribución a esta edición. Esperamos que disfruten de la lectura y encuentren en estos artículos información útil y relevante para su práctica profesional.

¡Les invitamos a ser parte activa de la Revista Venezolana de Enfermería!

Atentamente,

Dra. Maribel Osorio

Editora RVE